

一般社団法人宮城県損害含む「仙台中央」「仙台書保代理業協会(宮城北)」「仙台東」「仙台南代協)は会員数250名(正会員231名、一般会員19名)で、9支部で構成されている。北から、東日本大震災による津波と火災で壊滅的な打撃を受けた気仙沼市や南三陸町の「気仙沼支部」、平成20年の「岩手・宮城内陸地震」で山並の形が変わった栗原市・大崎市などの「古川支部」、やはり、東日本大震災の津波で甚大な被害を受けた石巻市・東松島市・女川町などの「石巻支部」、日本三景の松島や塩釜市、多賀城などの「仙塩支部」がある。仙台市内には津波で街並みが無くなった閑上地区のある名取市を

宮城代協 介護施設の車いす清掃

る白石市、山形県と境を接する蔵王連峰のふもと蔵王町・七ヶ宿町など海あり山ありの地域で活動している。

車いすを隅々まで清掃

ムシ交換や空気入れなども

どが何らかの被害を受けた。今回の震災で改めて地震保険の大切さを痛感した我々は、以前にも増して積極的に地震保険の啓発・普及に努めた。その結果、宮城県は平成24年度末で83・5%という

全国一の付帯率となつている(出典・損害保険料率算出機構)。

平成23年3月11日に発生した東日本大震災では宮城代協の会員のほとんど

「一目千本校」で有名な白石川沿いの清掃活動などをしてきたが、継

平成24年12月22日(土)に、仙南支部の会員13名が施設のホールにブルーシートを敷き詰め、その上



施設の皆さんと記念写真



車いすを隅々まできれいに

「ゆうゆうホーム」で車いすの清掃をする機会

前後の安藤正夫先生は、大腸を専門とする消化器内科医で、過去に何度もプレジデントなどに町の名医として取り上げられた方である。そんな有名

(執筆 杉下浩明理 事・仙南支部長)

日本代協 地域貢献活動リポート